

いわぶちほいくえん

岩淵保育園は保護者、地域の方々に温かく見守られ、安心できる環境のもと、一人ひとりの個性や育ちを大切に、保育をしています！

室内でも、子ども達の“やりたい”思い、表現したい思いを、大事にしています

優しくしてもらって優しい気持ち、思いやりの気持ちが育ちます。

「いないいない」

「ばあ！！」

先生の片付ける姿見ていて、同じように片付ける年長さん。それを見て、真似る年少さん！よく見えています。

野菜を切る時は、包丁。これで入れると↑こぼれない！よくわかっています。

先生が大変だからかな？後ろから押してくれています！

園庭では、思いきり身体を動かしたり、砂場では泥や水の感触をたのしんだり、水をためたり、流したり、夢中になって遊んでいます。

↑“なんだろう”と興味を持つ、好奇心を大事にしています！

年長さんは、子ども同士で、相談（話し合い）。自分の思いを伝えたり、相手の思いにも耳を傾けられて素敵です。

畑には色々な生き物もたくさんいます。収穫が終われば、虫探しに夢中です！

園庭の前にある、広い畑をお借りして、様々な野菜を育てています。世話をして大きく成長する過程で、色々な気づきや発見もあります。収穫した野菜は、クッキングをしてみんなで頂きます。苦手な野菜も、食べてみようという意欲につながっていきます。

何だろう？、疑問に思い、保育士にすぐに聞くのではなく、まずは自分たちで図鑑をみて調べています！

★子ども達の『やってみよう！！』を引き出し、安全に配慮しながらその思いを実現できるようにしています。

★「何だろう」「なぜ？」「不思議だね」等、心動かすたくさんの経験をする中で五感を使い、心も身体もたくましく育ちます。

★戸外でも室内でも自然と異年齢の関りが持てます。大きいお友だちに優しくされた経験は、しっかりと心に残っていてつながっていきます。

岩淵保育園の園目標

『たくましい子』

- ◎夢中になってあそぶ子
- ◎自分の思いを表現できる子
- ◎思いやりのある子

泡や草花などを使って作ったケーキ

